



トライアスロン  
社会貢献事業 2023

NO.23053

## 今治伯方島大会付帯 学校訪問 報告書

実施日程:2023年9月8日(金)

### 概 要

イベント名称	今治伯方島大会付帯 学校訪問
開催日時	2023年9月8日
会 場	今治市立伯方島中学校
講 師	上田 藍 / JTU理事 ・ 北京2008・ロンドン2012・リオデジャネイロ2016 オリンピック トライアスロン日本代表

### リリース:開催告知・報告

Triathlon Japan (公社) 日本トライアスロン連合  
9月9日・@

『瀬戸内しまなみ海道 今治伯方島トライアスロン』前夜祭開催!

愛媛県と広島県の間にある芸予諸島の島々を橋でつなぎ「瀬戸内しまなみ海道」を舞台に開催される『今治伯方島トライアスロン !!

明日の決戦を前に、本日は競技説明会の後、開会式＆前夜祭が行われました♪

前夜祭では、特産のみかんジュース（なんと蛇口からでてくる😊）や美味しい料理が振る舞われ、抽選会も大変盛り上がりました🎁

大会ゲストとして地元の学校訪問を行った #上田藍 選手が前夜祭にも登場し、出場選手の皆さんたちと楽しく交流させていただきました♪

大会当日は、MCや表彰式のプレゼンターだけでなく、皆さんとスイムのみ一緒に泳いでレースを盛り上げて下さいます😊 楽しみですね！

■ 9月10日（日）7:30ローリングスタート

★ 愛媛県今治市伯方 S・Cパークトライアスロン特設会場

レース当日は、LIVE TIMINGのリンクから選手の通過タイミングがチェックできる記録連報あり



#JTUトライアスロンエイジNCS 注目選手情報ページからご確認ください

<https://www.itu.or.jp/news/2023/09/05/54011>

=====

#トライアスロン社会貢献事業 #NTT西日本

『オリンピアンの学校訪問』

大会に先駆けて、オリンピック3大会（北京・ロンドン・リオ）出場のオリンピアン上田藍選手（リソル・稻毛インター/千葉）が、今治市立伯方中学校を訪問!!

「いつもの一日は特別な一日にながっている」をテーマに、特別講演を行っていただきました😊

トライアスロンの出会いからこれまでの道のり、上田選手が“大切にしていること”などを生徒の皆さんにお話しいただき、質問に答えるながら交流を行いました♪

在校生の生徒の皆さん、大会当日ボランティアとしてエイドステーションやフィニッシュエリアなどで大会を支援して下さります❤️

暑い一日になりそうですが、ぜひ選手にエールを送ってください!

どうぞよろしくお願いします😊

SUSTAINABILITY・社会貢献事業ページ

<https://www.jtuor.jp/event/category/community-support/>



164

いいね！

コメントする

シェア

## 実施風景



## 今治市広報「広報いまばり」



## 開催学校HP

### はかた中だより

#### 第6号

令和5年10月 2日

##### 1. 運動会を開催しました。

今年は、インフルエンザの大流行のせいで、一週間遅れて運動会を開催しました。雲一つない快晴の天気の中、大勢のご来賓の方々や保護者の皆様をお迎えし、盛大に開催できました。ありがとうございました。

生徒たちは、演技や応援、係の仕事に全力で取り組むことができました。若き溢れる、エネルギッシュな運動会になったこと思います。運動会が成功裏に終えることができたのは、2人の応援団長やダンスリーダーの、中学校生活最後の運動会にかける熱いのたまものでした。コロナ禍で、3年間実施していなかつた保護者の活躍の場面もありました。綱引きや各部活動対抗リレーへの参加で運動会を盛り上げてくださいありがとうございました。

閉会式では、全校生徒が肩を組んでの、校歌の大合唱を聞くことができ、感謝しました。学級ごとの記念撮影では、満足感や達成感があふれています。令和5年度の運動会は、思い出いっぱいの運動会となりました。すばらしいリーダーシップを発揮した3年生は、大変立派でした。

校訓 自らが学ぶ  
学校の教育目標  
豊かな心をもち  
主体的に行動する生徒の育成  
TEL:(0897)72-1055 FAX:(0897)72-1053

##### 2 今治・伯方島トライアスロン大会が開催されました。

9月10日(日)に、毎年恒例の今治・伯方島トライアスロン大会が開催されました。伯方中学校からは、37人ものボランティアスタッフが参加し、選手たちの水分補給やゴール後のタオル掛け、声をからすほど応援で選手たちをおもてなししました。

また、8日(金)には、伯方中学校にて、トライアスロンのオリンピアンである上田藍選手による記念講演が行われました。「失敗は成長への仲介」と捉えるなど印象に残った言葉でした。講演後、生徒たちの質問が絶えることがありませんでした。

